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REQUERIMENTO Nº 024/2018 

 

 

Senhores vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando para que possa informar a esta Casa de Leis, porque não foi feito ainda a 

reforma do Campo Altino Amaral que está localizado no Bairro Jardim São 

Sebastião.  

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando esse Projeto de reforma, pois o campo está 

abandonado. 

É evidente a necessidade do bom funcionamento do campo para 

atender melhor os munícipes que frequenta o campo em dias de jogos nos períodos 

de Campeonatos e jogos beneficentes. 

Gabinete do Vereador Ângelo Roberto Torres, 15 de fevereiro de 

2018  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018. 

  

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 
 


